



Palencia 20 de Abril de 2012

El PSOE pide a los parlamentarios del PP que den la cara y se posicionen sobre el repago sanitario

Villarrubia y Andrés consideran que este nuevo impuesto vuelve a perjudicar a los más de 55.000 parados y pensionistas de nuestra provincia

Los parlamentarios nacionales del PSOE por la provincia de Palencia, Julio Villarrubia y Miriam Andrés, han pedido públicamente a los representantes del PP palentino en el Congreso y en el Senado que den la cara ante los pensionistas y parados de la provincia y apoyen o rechacen de forma pública la imposición del repago de los medicamentos.

Para los socialistas éste es un nuevo impuesto que va destinado, una vez más, a los más débiles, a los 41.000 pensionistas y los 14.400 parados de esta provincia, y a los que tengan la desgracia de caer enfermos; los cuáles van a ser los encargados de refinanciar la Sanidad, mientras la Junta de Castilla y León “se saca de la manga” nuevas plazas -vía Comisión de Servicios- para colocar a cargos públicos del PP.

Desde el PSOE se califica la medida como “impuesto a la enfermedad” y como una nueva mentira de los máximos responsables del Gobierno de España, empezando por el Presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, y siguiendo por la Ministra de Sanidad, la cual hace tres días volvió a decir que los recortes sanitarios no iban a perjudicar en ningún caso a los ciudadanos.

Villarrubia y Andrés consideran que se pueden hacer muchas cosas en la Sanidad Pública para ahorrar antes que cobrar los medicamentos a los pensionistas; y por ello piden al Gobierno que agilice los contratos con la Industria Farmacéutica para abordar el tema de las unidosis en medicamentos y la dispensación del número exacto de pastillas por tratamiento, entre otras cuestiones, que permitirían un claro ahorro sin causar ningún perjuicio a los ciudadanos.